

Ad-hoc-Mitteilung

Gemäss Art. 53 KR

Der Verwaltungsrat beantragt der Generalversammlung die Einführung eines Kapitalbands

Glarus, 25. März 2023 – Der Verwaltungsrat der Glärner Kantonalbank (GLKB) beantragt der Generalversammlung vom 28. April 2023 die Einführung eines Kapitalbands mit Gültigkeit bis zum 28. April 2028.

Das mit dem revidierten Aktienrecht neu geschaffene Kapitalband ermöglicht Aktiengesellschaften eine flexiblere Gestaltung und Anpassung der Kapitalstruktur. Die Glärner Kantonalbank möchte von dieser Flexibilisierung Gebrauch machen. Der Verwaltungsrat beantragt deshalb der Generalversammlung vom 28. April 2023 die Einführung eines Kapitalbands. Stimmt die Generalversammlung diesem Antrag zu, ist der Verwaltungsrat ermächtigt, innerhalb von maximal fünf Jahren Aktienkapitalerhöhungen um total bis zu 5 Prozent (das heisst nominal 6.75 Millionen Franken) durch Ausgabe von bis zu 675'000 vollständig zu liberierenden Namenaktien durchzuführen. Das Bezugsrecht der Aktionärinnen und Aktionäre ist grundsätzlich gewahrt und kann nur im Hinblick auf eine allfällige Beteiligung von Organen, Arbeitnehmern, Beauftragten oder Beratern der Gesellschaft beschränkt oder aufgehoben werden.

Für weitere Informationen zu den Anträgen wird auf die Einladung zur Generalversammlung verwiesen. Diese wird den im Aktienregister eingetragenen Aktionärinnen und Aktionären am 31. März 2023 per Post zugestellt und in den Publikationsorganen der GLKB bekanntgemacht.

Kontakt:

Ariane Riedi Wirth
Bereichsleiterin Unternehmenssteuerung
Glärner Kantonalbank
8750 Glarus

Telefon: +41 (0)55 646 71 30

E-Mail: ariane.riedi.wirth@glkb.ch

Glärner Kantonalbank auf:

[glkb.ch/medien](https://www.glkb.ch/medien) | [Facebook](#) | [Instagram](#) | [Twitter](#) | [LinkedIn](#) | [YouTube](#)

Glärner Kantonalbank

Die Glärner Kantonalbank ist stark im Kanton Glarus verankert. Mit ihren sechs Filialstandorten und 18 Bancomaten ist sie nahe bei ihren Kundinnen und Kunden und gewährleistet eine enge Begleitung der Unternehmerinnen und Unternehmer im Wirtschaftsraum. Seit 2014 ist die Bank an der SIX Swiss Exchange kotiert. Die Glärner Kantonalbank beschäftigt über 300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Als Universalbank ist sie auf das Hypothekar- und Spargeschäft sowie auf das Vermögensverwaltungs-, Anlage- und Firmenkundengeschäft fokussiert. Gleichzeitig gilt die Glärner Kantonalbank als digitale Vorreiterin im Schweizer Finanzmarkt und hat mehrere reine Online-Produkte lanciert. Mit ihrer Marke «bitubi» ist sie auch im Business-to-Business-Bereich mit Servicing- und Consulting-Dienstleistungen sowie mit Software-Lizenzierungen erfolgreich. www.glkb.ch